

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia yang di limpahkan-Nya, yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul “ Pengaruh Media Starter dari Daging Nanas, Bonggol Nanas, dan Kulit Nanas terhadap Kualitas Nata De Coco”. Penelitian ini dilaksanakan sejak bulan Januari sampai bulan Februari 2016 di Laboratorium Hamsa, Medan Perjuangan.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi serta Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS., Dra.Cicik Suryani, M.Si., dan Dr. Syahmi Edi, M.Si yang telah banyak memberikan saran selaku Dosen Penguji. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada staff atas izin yang diberikan kepada penulis untuk melakukan penelitian di CV. Hamsa Multisains Indonesia dan memberikan kemudahan dalam segala urusan untuk melakukan penelitian beserta ucapan terima kasih tidak lupa penulis ucapkan kepada Bapak Charya juliardo, S.Si selaku kepala laboratorium, serta Bapak Yopi, S.Si., dan Bapak Agus, S.Si yang membantu penulis saat melaksanakan penelitian. Teristimewa kepada Kakek, Nenek, Ayah, dan ibu, atas doa, nasehat, kasih sayang serta dukungan moril maupun materil sehingga penulis mampu menyelesaikan perkuliahan dan penulisan skripsi ini. Buat abang dan adik- adik yang tercinta serta seluruh keluarga atas doa, kasih sayang serta dukungannya saya ucapkan banyak terima kasih dan tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih banyak kepada Bang Jonar Rio Martin Butar-Butar S.S.T yang memberikan kasih sayang, doa, semangat dan dukungannya, serta kepada teman-teman terkasih penulis di Biologi Nondik A 2012 dan teman-teman kost, yang memberikan dukungannya.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis berharap kesediaan pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang berguna bagi penyempurnaan kedepannya. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih. Tuhan Yesus memberkati.

Medan, 05 April 2016

Penulis

Roma Duma

Nim 4121220010

UNIVERSITAS TRI MEDIA
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY